

Uniklinik Göttingen beteiligt sich am Weltnichtrauchertag am 31. Mai

Geschrieben von: Lorenz

Dienstag, den 30. Mai 2017 um 10:20 Uhr

Informationsstände, Lungentestgerät und Ersparnisrechner: Uniklinik Göttingen beteiligt sich am Weltnichtrauchertag

Dienstag 30. Mai 2017 - Göttingen (wbn). Die Universitätsmedizin Göttingen (UMG) beteiligt sich mit verschiedenen Aktionen am morgigen Weltnichtrauchertag.

In diesem Jahr haben die Deutsche Krebshilfe und das Aktionsbündnis Nichtraucher e. V. das Motto „Rauchen kostet. Nichtraucher kostet nichts!“ ausgerufen. An der Uniklinik werden die Besucher insbesondere darüber aufgeklärt, was das Rauchen den Geldbeutel und die Gesundheit kostet.

Fortsetzung von Seite 1

In der Westhalle des Universitätsklinikums in der Robert-Koch-Straße 40 informieren von 11 bis 14 Uhr die AG „Nichtraucherschutz“, die Stabsstelle Betriebsärztlicher Dienst, die Beauftragte für Betriebliche Suchtprävention und Suchthilfe, der Personalrat und die Raucherentwöhnungsambulanz des Herzzentrums der UMG an Informationsständen.

An einem „Ersparnisrechner“ können Raucher ihren aktuellen Zigarettenkonsum auf Euro und Cent umrechnen und ermessen, für was ihre erzielten „Einsparungen“ eingesetzt werden könnten.

Die Raucherentwöhnungsambulanz stellt ein CO-Messgerät bereit. Mit einem solchen Atemtestgerät lassen sich Änderungen im Rauchverhalten deutlich nachweisen.

Uniklinik Göttingen beteiligt sich am Weltnichtrauchertag am 31. Mai

Geschrieben von: Lorenz

Dienstag, den 30. Mai 2017 um 10:20 Uhr

Die Stabsstelle Betriebsärztlicher Dienst bietet für eine Überprüfung des Lungenvolumens ein Spirometer an – ein Gerät zur Messung des ein- und ausgeatmeten Luftvolumens.

Grüne Äpfel laden ein zu einer „gesunden“ Pause.